

2021年5月8日

各 位

新型コロナウイルス感染症患者の確認について（第1報）

南谷クリニック
院長 南谷直人

いつも、当院の透析医療にご理解ご協力いただきまして誠にありがとうございます。

この度、当院血液浄化センターに通院されている透析患者様1名が、搬送先の病院で行った新型コロナウイルスの抗原検査にて陽性が確認されましたので下記の通りご報告いたします。

現在、保健所の指導のもと、必要な調査、検査、対策等を進めているところですが、進捗につきましては随時ご報告させていただきます。

患者様ならびにご家族の皆様、関係者の皆様には多大なご心配をおかけいたしますが、今後とも感染拡大防止に万全の対策で取り組む所存で御座います。何卒ご理解ご協力のほど宜しくお願い申し上げます。

記

1. 経過

- ・2021年5月5日（水）、当該患者様が透析終了後に体調不良を訴えられたため同日、他院へ搬送。
- ・同日、搬送先の病院にて新型コロナウイルスの抗原検査を実施したところ陽性の結果を確認。
- ・同日、搬送先の病院より保健所へ連絡。
- ・5月7日（金）、当該患者様は搬送先の病院から他院へ転院。入院。

2. 対応

保健所の指導のもと以下の対応を実施いたしました。

○施設の消毒（厚生労働省ガイドラインに沿った消毒、除菌、清掃）

○接触者の確認

○当該患者様の院内滞在時の状況確認

○患者様、職員の健康状態の確認

○5月7日（金）、当該患者様と接触した可能性のある患者様（同時刻同フロアで滞在した方含む）及び透析室職員、送迎担当職員、計26名を対象にPCR検査を実施（結果は5月8日以降順次判明する見込みです）。現時点では濃厚接触者と確定した患者様及び職員はおりませんが、当該患者様の発症2日前から発症までの間で、同時刻同フロアで滞在した方等を対象に検査を行っています。保健所の指導に従い順次検査等を進めてまいります。

○透析患者様用のお弁当の提供中止

○院内感染対策ガイドラインに沿った標準予防策の徹底

以上

■本件に関する問い合わせ先

南谷クリニック血液浄化センター

担当：前田、奥田

06-6841-5700